



Italie - Jour 2 - Colisée et Forum romain

publié le 25/03/2025 - mis à jour le 12/05/2025

Lors de cette belle après-midi ensoleillée, nous avons visité le Colisée et le Forum romain.

Les élèves ont été impressionnés par tant de grandeur !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.